



夜間部修学旅行！！

12月15日（木）から16日（金）にかけて、夜間部の1年次生から4年次生までが参加しての修学旅行がありました。1日目は神戸の中華街、三宮ショッピングエリア、eスポーツ体験施設のeSPARKLe神戸（エスパークル神戸）、2日目は大阪のユニバーサルスタジオジャパンに行ってきました。

2日間遊んだり、体験したり、学んだりと充実した修学旅行となりました。参加した生徒の皆さんは高校生活の中でも忘れられない思い出となったことと思います。また友人たちと楽しい時を過ごし、絆を深められたのではないのでしょうか。



冬季休業前アゼンブリー

12月23日（金）に冬季休業前アゼンブリーを行いました。今年度の冬季休業は曜日の関係で、例年より少し

だけ長く、年明けの始業は1月10日（火）になります。坂本校長は訓話で「冬休みが明けると、今年度のまとめの時期になる。そこに向けて意識してほしいのは、自分をよりよく生きさせることができるのは、自分だけということ。自分を一歩離れて見て、必要なら修正する、その意識を持つこと。それが自分を幸せにする力となる。」と話しました。休業中は2022年の自分自身を振り返り、しっかりと体を休めた後、新年の目標を立ててください。

球技大会(夜間部)

12月8日（木）

夜間部の生徒会が中心となって、夜間部球技大会が開催されました。生徒会長柴田君の挨拶の後、バスケットボール大会が行われました。学年バラバラの混成チームによる試合が展開されました。試合は大いに盛り上がり、激しい攻防が繰り広げられました。頑張りすぎて足をつってしまう生徒も出てしまいましたが、みなそれぞれ生き生きとしてとても楽しい時を過ごしました。



1月の主な行事など



- 1日（日）元日
- 9日（月）成人の日
- 10日（火）始業アゼンブリー
- 11日（水）個人面談（13日（金）まで）
- 12日（木）ようこそ先輩（夜間部）
- 14日（土）15日（日）大学入学共通テスト
- 17日（火）思春期講座（昼間部）
- 19日（木）3年次キャリアナビ（サポステ）（昼間部）
予餞会（夜間部）
- 20日（金）卒業考査時間割発表
- 26日（木）3年次キャリアナビ（年金セミナー）
- 27日（金）卒業考査（31日まで）

球技大会(昼間部)

12月20日（火）

昼間部の生徒会が中心となって昼間部球技大会が開催されました。昼間部ではバレーボール大会が行われました。学年別でのチーム編成で試合を行いました。当日の体育館はとても冷え込んでいましたが、夜間部同様白熱した試合が展開されました。優勝チームと職員チームとの対戦も行われ、大いに盛り上がりました。

